



18 Kommunalfahrzeuge wurden an das Land Niederösterreich übergeben

27.07.2021 07:00 CEST

18 Scania Kommunalfahrzeuge für das Land Niederösterreich

Niederösterreich ist das flächenmäßig größte Bundesland Österreichs – dementsprechend vielfältig und anspruchsvoll sind die Anforderungen an Kommunalfahrzeuge. Egal ob verschneite Berglandschaften oder sommerheiße Flachgebiete, die eingesetzten Kommunalfahrzeuge müssen zuverlässig funktionieren, bei jedem Wetter, rund um die Uhr, Tag für Tag.

Zuverlässigkeit und Wirtschaftlichkeit von Scania sind hier für die Betreuung des 13.400 km großen niederösterreichischen Straßen-Netzes entscheidend. Bereits 78 Scania Lkw stehen im Dienste Niederösterreichs, jetzt kommen 18

nagelneue Scania P 360 Kommunalfahrzeuge dazu. Somit stehen 96 Scania Lkw im 300 Stück starken Lkw Fuhrpark der niederösterreichischen Straßenmeistereien. Weitere 18 Scania P 410 sind bereits bestellt, wie Lorenz Liebhart, Verkäufer Kommunalfahrzeuge Scania Österreich, berichtet.

Nach dem Gewinn der Ausschreibung im Rahmen des Bestbieterverfahrens gemäß Bundesvergabegesetz Ende 2019 erfolgte die wunschgemäße Umsetzung der Fahrzeuge gemeinsam mit den Partnern Ressenig, Hiab und Aebi-Schmid.

Geliefert werden Scania P 360 Modelle mit dem 9-Liter-Motor mit fünf Zylindern und 360 PS, kombiniert mit dem besonders komfortablen und ökonomischen Scania Opticruise Getriebe mit automatisiertem Gangwechsel. Bei den 18 Fahrzeugen handelt es sich um sieben Einheiten mit 4x4 Radkonfiguration (zweiachsiger Lkw mit angetriebener Vorder- und Hinterachse) und 11 Stück mit 6x4*4 Radkonfiguration (dreiachsiges Allradfahrzeug mit einer gelenkten Nachlaufachse).

Der Aufgabenbereich solcher Fahrzeuge ist sehr breit: So zählen etwa Erhaltungsarbeiten wie Erdbau, Sanierungen, Kran- und Baggerarbeiten oder Absperrungen dazu. Ein Schwerpunkt liegt im besonders fordernden Winterdienst aber auch in Katastropheneinsätzen sind die vielseitigen Fahrzeuge wertvolle Helfer.

Dass man sich auf Scania verlassen kann, beweist auch der älteste im Dienste Niederösterreichs befindliche Scania R 380 CP 6x4*4. Dieses Fahrzeug ist seit 2005 im harten Kommunaleinsatz – zur vollsten Zufriedenheit des Kunden.

Die Anforderungen an Kommunalfahrzeuge sind nicht selten sehr speziell und komplex. Nachhaltigkeit und Robustheit ist Standard aber in der Kombination unterschiedlichster Funktionen liegt oft die Herausforderung. Hier kann Scania den Vorteil der flexiblen und modularen Fahrzeugkonfiguration eindrucksvoll unter Beweis stellen – fast alles lässt sich in verschiedensten Varianten kombinieren, für jede Anwendung gibt es ideale Lösungen. All dies in sprichwörtlicher Scania Qualität und mit bester Kraftstoffeffizienz und höchster Zuverlässigkeit. Nicht umsonst hat sich Scania bei dieser anspruchsvollen Auftragsvergabe eindrucksvoll durchgesetzt.

Die 18 neuen Scania P 360 Kommunalfahrzeuge werden nun den

entsprechenden Dienststellen übergeben. Bevor es in den harten Alltag geht, wurde von Scania für die Lenker am 28.06.2021 noch ein Spezialtraining auf dem ÖAMTC Fahrtechnikzentrum in Teesdorf durchgeführt.

Alles was Sie über die Scania P-Baureihe wissen müssen, erfahren Sie [HIER](#)

Über Scania

Scania gehört zu den weltweit führenden Anbietern von Transportlösungen. Gemeinsam mit unseren Partnern und Kunden treiben wir den Umstieg auf ein nachhaltiges Transportsystem voran. 2024 lieferten wir 96.443 Lkw, 5.626 Busse sowie 11.170 Industrie- und Marinemotoren an unsere Kunden aus. Der Umsatz betrug im Jahr 2024 mehr als 216 Milliarden SEK (mehr als 19,8 Milliarden Euro), wobei mehr als 20 Prozent davon auf Serviceleistungen entfielen.

Scania wurde 1891 gegründet und beschäftigt heute weltweit etwa 59.000 Mitarbeitende in mehr als 100 Ländern. Forschung und Entwicklung befinden sich in Schweden sowie an den Standorten Brasilien und Indien. Die Produktion findet in Europa, Lateinamerika und Asien statt, regionale Produktionszentren befinden sich in Afrika, Asien und Eurasien. Scania gehört zu TRATON SE.

Scania Deutschland verzeichnete 7.614 neu zugelassene Scania Lkw im Jahr 2024 und damit einen Marktanteil von 12,84 Prozent.

Scania Österreich verzeichnete 1.277 neu zugelassene Scania Lkw im Jahr 2024 und damit einen Marktanteil von 17,25 Prozent.

Kontaktpersonen



Nina Khanaman

Pressekontakt

Direktorin Kommunikation und Marketing, Scania Deutschland
Österreich

Nina.Khanaman@scania.com

+49 (261) 897 7 234



René Seckler

Pressekontakt

Media Relations Manager, Scania Deutschland Österreich

rene.seckler@scania.com

+49 151 122 932 55